
 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung des MTV Luhdorf-Roydorf am 25.06.2021 
 
Beginn der Veranstaltung um 19:00 Uhr 

 

TOP 1: Begrüßung 
Der 1. Vorsitzende Rolf Gevers begrüßt alle Anwesenden. Im Besonderen den Ehrenvorsitzenden 

Friedhelm Meyer und einige Ehrenmitglieder. 

Zum Gedenken der im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder bittet der 1. Vorsitzende alle 

Teilnehmer sich zum Gedenken an Heinrich Riedel, Lars Fehling, Wollfram Siegismund und 

Magdalene Gevers zu erheben. 

 

TOP 2: Feststellung der Einberufung und Beschlussfähigkeit 
Der 1. Vorsitzende stellt die frist- und satzungsgemäß Ladung fest. Somit ist die 

Jahreshauptversammlung auch beschlussfähig. 

 

TOP 3: Protokollverlesung ohne Spartenberichte 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 28.02.2020 wird verlesen. Die Teilnehmenden 

haben keine Einwände. Das Protokoll wird einstimmig ohne Enthaltungen angenommen. 

 

TOP 4: Spartenberichte 
Es sind nur einige wenige Sparten anwesend. Folgende Sparten berichten aus dem Jahr 2020. 

- Fußball: Die Fußballsaison aus dem Jahr 2020 wurde annulliert. Beide Herrenmannschaften 

hätten aufsteigen können, durch die Annullierung ist dies nicht möglich. 

Stand 25.06.2021 konnten 3 Herrenmannschaften gemeldet werden. 

Die Mannschaft der Ü48 musste aus Mangel an Teilnehmern eingestellt werden. 

- JFV Borstel-Luhdorf: Alle Jahrgänge konnten mit Mannschaften bestückt werden. Die U-17 hätte 

in 2020 in die Niedersachsen-Liga aufsteigen können. Aufgrund der Annullierung hätte die U17 in 

diesem Jahr wieder in der Landesliga starten müssen. Die U17 hat geschlossen den Verein 

gewechselt. Nun spielt die Mannschaft im Verbund Stade/ Neu Wulmstorf/ Buxtehude. Der Verein 

konnte einen Platz in der Niedersachsen-Liga zur Verfügung stellen. 

- Handball: Im Jahr 2020 wurden überwiegend Online-Trainings angeboten. Diese Angebote 

wurden von den Aktiven gut angenommen. Seit dem Start in die neue Saison konnten alle Damen-

,Herren- und Jugendmannschaften wieder besetzt werden. Im April 2021 wurde ein Spendenlauf 

finanziert. Durch die Spenden sollen die Jugendmannschaften unterstützt werden. In Eigenleistung 

wurde der SG Raum renoviert. 

Kanu: Training konnte im Jahr 2020 weitestgehend aufrechterhalten werden. Im Julie 2020, sowie 

im Juni 2021 konnten sogar Regatten ausgerichtet werden. Die beste Platzierung im letzten Jahr 

war ein 6. Platz bei Deutschen Meisterschaften. 



 

 

Tennis: Im Jahr 2020 wurden bereits keine Punktspiele ausgetragen. In 2021 wurde diese 

Entscheidung ebenfalls getroffen. Die Ü65 hat sich für Punktspiele in 2021 entschieden. Die 

Tennis-lounge wurde renoviert.  

Kinderturnen: Im Jahr 2020 musste einiges an Angeboten ausfallen. Die ÜL präsentieren ihr 

Ergebnis des Angebotes „Offene Turnhalle“. Von Herbst/ Winter 2020 bis Pfingsten 2021 war es 

für Vereinsmitglieder möglich für 1 Stunde die Sporthalle zu buchen. Die ÜL haben Woche für 

Woche ein Spiel- und Kletterangebot aufgebaut, welches viele Familien genutzt haben. Das 

Projekt erhielt viel positiven Zuspruch. Das Prinzip „Offene Turnhalle“ soll auch im Jahr 2021 nach 

Absprache mit anderen Sparten immer mal wieder angeboten werden. 

- Trampolin: Im Jahr 2020 fand nur unter Auflage und großen Einschränkungen Training statt. Von 

November 2020 bis Mai 2021 wurde das Training eingestellt. Neustart am 10.06.2021. Bisher 10 

Neuanmeldungen und großes Interesse an dem Angebot Trampolinturnen. 

 

TOP 5: Bericht des Vorstands/ Vereinsbericht 
Bericht des Vorstands durch den 1. Vorsitzenden. Der Bericht liegt in schriftlicher Form vor und 

wird diesem Protokoll beigefügt. In Kürze: 

- Mitgliederzahl 2020 lag bei 1081, Mitgliederzahl Juni 2021 liegt bei 940. Aufgrund der Corona-

Pandemie gab es einige Austritte.  

- Abrechnung der Flutlichtanlage liegt vor. Die Schlussabrechnung beläuft sich auf die 

Gesamtsumme von 70.021,59 €. Zuschüsse vom Land Niedersachsen und von der Stadt Stadt 

Winsen Luhe sorgen dafür das der MTV Luhdorf-Roydorf nur einen geringen Eigenanteil zu leisten 

hat. Die geschätzten Gesamtsanierungskosten der Peter-Wind-Sporthalle werden auf ca. 

500.000 € geschätzt. 

- Ab 14.07.2021 wird der Hallenboden saniert. Die geplanten Kosten liegen etwa zwischen 

180.000 und 200.000 €. Die Stadt Winsen übernimmt 60% der Kosten der Fußbodensanierung, die 

Anteile des Landessportbunds müssen noch geklärt werden. 

- Die eingebaute Lüftungsanlage für die Nasszellen muss noch in Betrieb genommen werden. die 

geschätzten Kosten von ca. 75.000 € wurden auf tatsächlich 61.514,23 € reduziert. 

 

TOP 6: Kassenbericht/ Bericht der Prüfer/ Entlastung 
Der Kassenbericht wird in Kürze mündlich vorgestellt. Es liegt keine schriftliche Tischvorlage aus. 

Größte Ausgabe in 2020 war die um Stellung der Flutlichtanlage auf LED-Technik. 

Saldo zum Jahresende am 31.12.2020 lag bei 77.570,45 €. 

Die Kassenprüfer bestätigen eine erfolgte Kassenprüfung. Die Kassenprüfer konnten keine Mängel 

feststellen und beantragen die Entlastung des Vorstandes. 

Der Antrag auf Entlastung des Vorstandes wird einstimmig ohne Enthaltung angenommen. Im 

Anschluss wird vom Kassenwart Michaele Schwarz der Wirtschaftsplan für das Geschäftsjahr 



 

 

2022 vorgestellt. Aus der Versammlung heraus gibt es dazu keine Anmerkungen. Der 

Wirtschaftsplan gilt damit als akzeptiert. 

 

TOP 7: Wahlen des 1. Vorsitzenden/ Kassenprüfer 
Es wird der Ehrenvorsitzende Friedhelm Meyer zum Wahlleiter benannt. Der Wahlleiter bittet um 

Vorschläge zur Wahl. Der amtierende 1. Vorsitzende stellt sich zur Wiederwahl auf. Es gibt keine 

weiteren Vorschläge. 

Der Wahlleiter bittet um Stimmenabgabe. R 

. Gevers wird einstimmig ohne Enthaltung zum 1. Vorsitzenden wiedergewählt. 

 

 

TOP 8: Verschiedenes 
- Ehrungen werden in 2022 nachgeholt 

- Am Tennisplatz müssen Bäume gefällt werden. Baumfällaktion für den Herbst geplant. 

- Platz 3 auf dem Tennisplatz benötigt einen neuen Bodenbelag. Spartenleiter wird beauftragt 

Angebote für einen Ganzjahresbelag einzuholen. Nach Eingang und Sichtung von Angeboten 

kann der Bodenbelag in Auftrag gegeben werden. 

- Die Temperatur in den Duschen kann nicht kontrolliert werden. Manche Duschen sich sehr heiß, 

andere sind kalt. 1. Vorsitzender kümmert sich um Prüfung. 

 

Ende der Veranstaltung um 20:05 Uhr 

 

 

Schriftwartin        1. Vorsitzender 


